

Siehst du die Sterne?

Von abgemeldet

Kapitel 6: V

V

Ich möchte dir so viel sagen.

Möchte dir sagen, dass du mir noch immer viel bedeutest. Dass ich dich vermisse. Dass ich mir wünsche, wir wären noch zusammen und nicht auf diese Weise getrennt, allein. Ja, ich bin allein.

Ob ich je wieder jemanden wie dich finden werde?

Du warst mein Herz. Bist es noch immer.

So schlicht dieser Satz auch klingen mag, es ist der einzige Satz, es sind die einzigen Worte, die aussagen, was ich wirklich empfinde. Die einzigen Worte, die meine Zuneigung zu dir auszudrücken vermögen.

Ich muss es dir sagen.

Dir wenigstens noch einmal sagen, was in mir drin los ist.

Dass etwas zerbrochen ist, seitdem du nicht mehr bei mir bist.

Tief drinnen bin ich zerbrochen.

Es wird heilen, denke ich. Aber ich muss noch einmal mit dir reden. Nur noch einmal.

Muss dir persönlich all das sagen, was in mir ist.

Die Worte, die es nicht schaffen, sich einen Weg aus mir heraus zu suchen.

Die Worte, die ich dir schon so lange habe sagen wollen, hätte sagen müssen und nun endlich sagen werde.

Ich habe dich geliebt. Ich liebe dich. Ich werde dich noch weiter lieben. Damals, jetzt, bald. Gestern, heute, morgen.

Noch lange Zeit werde ich dich lieben.

Es schneit draußen. Noch ist es hell, doch bald wird es dunkel werden, und ich kann mir die Sterne anschauen.

Und du?

Siehst du die Sterne?